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ATO ME ADM 129/2021

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE PETRÓPOLIS, NO USO DAS 
ATRIBUIÇÕES QUE LHE SÃO 
CONFERIDAS PELA LEGISLAÇÃO EM 
VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- EXONERAR, a pedido, do car-
go de Assessor Especial, CC-2, Cintia 
de Oliveira Telles de Menezes Diniz, 
matrícula nº 1563.036/19, conforme pro-
cesso protocolado sob nº 600/2021.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 03 de maio de 2021.
Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 03 de maio 
de 2021.

Fred Procópio
Presidente em exercício

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

ATO ME ADM 130/2021

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE PETRÓPOLIS, NO USO DAS 
ATRIBUIÇÕES QUE LHE SÃO CONFERI-
DAS PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE

Art.1º- EXONERAR, do cargo de 
Assistente Parlamentar, CC-4, Fe-
lipe de Abreu Oliveira, matrícula nº 
1668.014/21, conforme processo proto-
colado sob nº 608/2021, do Gabinete do 
Vereador Marcelo Lessa.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 03 de maio de 2021.
Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 05 de maio 
de 2021.

Fred Procópio
Presidente em exercício

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

ATO ME ADM  131/2021

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE PETRÓPOLIS, NO USO DAS 
ATRIBUIÇÕES QUE LHE SÃO 
CONFERIDAS PELA LEGISLAÇÃO EM 
VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- NOMEAR, nos termos da Lei 
nº 6.749 de 04 de maio de 2010, bem 
como suas alterações posteriores, para 
ocuparem os cargos de provimento em 
comissão de: Assessor Especial, sím-
bolo CC-2, Felipe de Abreu Oliveira e 
Assistente Parlamentar – símbolo 
CC-4, Gabriel Bahia Pires. Conforme 
Processo protocolado sob o nº 603/21 
do Gabinete do Vereador Marcelo Les-
sa, cargos vagos em função dos Atos 
Me Adm 129/2021 e 130/2021.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 03 de maio de 2021.
Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 05 de maio 
de 2021.

Fred Procópio
Presidente em exercício

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

ATO ME ADM 132/2021

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE PETRÓPOLIS, NO USO DAS 
ATRIBUIÇÕES QUE LHE SÃO 
CONFERIDAS PELA LEGISLAÇÃO EM 
VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- EXONERAR, do cargo de As-
sessor  Parlamentar, CC-3, Gustavo 
Madeira Coutinho Ribeiro, matrícula nº 
1717.045/21, conforme processo proto-
colado sob nº 602/2021, do Gabinete do 
Vereador Eduardo do Blog.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 04 de maio de 2021.
Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 05 de maio 
de 2021.

Fred Procópio
Presidente em exercício

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS

PUBLICAÇÃO OFICIAL - 06/06/2021

Chafariz da Praça da Águia é vistoriado
Restauradores fazem vistoria técnica no monumento que apresenta problemas na estrutura

FOTOS: DIVULGAÇÃO

Uma equipe de restauradores 
fez uma vistoria técnica no chafariz 
da Praça Visconde de Mauá nesta 
quarta-feira (5). O serviço, reali-
zado de forma voluntária, vai nor-
tear a elaboração de um termo de 
referência para a contratação dos 
profissionais que irão realizar o tra-
balho de reforma. Em abril, uma 
equipe da Companhia de Desen-
volvimento de Petrópolis (Comdep) 
verificou problemas na estrutura do 
monumento.  Por ser bem tombado 
pelo patrimônio histórico, a ação 
deverá ser orientada pelos órgãos 
de preservação.

A partir de agora, será neces-
sário fazer o mapeamento de danos 
e a prospecção, explica o arquiteto 
Mário Lordeiro, que esteve acompa-
nhado da restauradora Luciana Lo-
pes. Também será preciso detalhar 
o processo recuperativo do chafariz. 
O mais importante disso é o inte-
resse do poder público em resolver 
essa questão, isso a gente precisa 
ressaltar, disse Luciana. 

A vistoria foi acompanhada 

pelo diretor-presidente do Institu-
to Municipal de Cultura, Leandro 
Kronemberger. Ele conta que existe 
uma preocupação do governo muni-
cipal em restaurar o monumento o 
quanto antes. Esse é um serviço que 
exige  mão-de-obra especializada. 
Precisamos ouvir os técnicos para 
saber de como agir para recuperar o 
chafariz o quanto antes, disse.

Como parte integrante do con-
junto arquitetônico do Palácio Her-
mogêneo Silva, mais conhecido 
como “Palácio Amarelo”, sede da 
Câmara Municipal de Petrópolis, o 
chafariz da Praça da Águia é tomba-
do pelo Iphan e também pelo Insti-
tuto Estadual do Patrimônio Cultu-
ral (Inepac).

Foi idealizado em 1899 pelo 
artista Heitor Levy, e representa a 
luta entre dois animais (a cobra e 
a águia), cujo significado é contro-
vertido. Em 1944, o projeto da praça 
(que rende muitas fotos aos turistas 
que visitam Petrópolis) foi altera-
do pelo renomado paisagista Burle 
Marx.

Moradores ainda cobram melhorias 
em lago do Parque São Vicente

Falta de manutenção viária em 
alguns bairros é debatida na Câmara

Vereadores encontram irregularidades no Centro de Saúde

Wellington Daniel

Conforme o calendário 
de acompanhamento dos 
bairros, o Diário retorna 
nesta edição ao problema 
de falta de limpeza no lago 
do Parque São Vicente. De 
acordo com a moradora Si-
mone Simões, a Prefeitura 
chegou a realizar capina e 
roçada no entorno, mas a 
água continua suja.

“Fizeram a limpeza do 
mato. Entretanto, o lixo 
dentro do lago continua”, 
relatou Simone, que já 
mora no local há cerca de 
três anos.

Na primeira matéria 
sobre o tema, no dia 15 
de abril, a moradora tinha 
relatado um “valão a céu 
aberto”. “Ele tornou-se um 
grande valão a céu aber-
to, com detritos humanos, 

Nesta quarta-feira (5), 
os vereadores Dr. Mauro 
Peralta (PRTB) e Eduardo 
do Blog (Republicanos), re-
alizaram uma fiscalização 
no Centro de Saúde Prof. 
Manoel José Ferreira, no 
Centro, após reclamações 
de pacientes sobre falta de 
bolsas de colostomia adulto 
e infantil. Durante a ação 
os parlamentares acaba-
ram identificando outros 
problemas graves que pre-
judicam o atendimento à 
população.

“A licitação para a aqui-
sição de bolsas de colosto-
mia, feita ainda em 2019, 
já foi concluída, mas a em-
presa tem um prazo para a 
entrega. Na prática, a falta 
de gestão prejudica toda 
a população já que, ciente 
das dificuldades e possibi-
lidades de licitação deser-
ta, o processo deveria ser 
antecipado. É um absurdo 

esperar faltar para correr 
atrás de uma solução. O 
mais humilde é quem sofre! 
São 250 customizados nesse 
momento”, explica o verea-
dor Peralta, que é médico e 
presidente da Comissão de 
Saúde da Câmara Munici-
pal, lembrando que muitas 
coisas precisam de atenção 
urgente. “Paredes mofadas, 
falta de vários medicamen-
tos, apenas um clínico para 
atender toda a demanda. 
Em toda rede, apenas um 
mastologista tem a respon-
sabilidade de atender as 
pacientes que, só no Centro 
de Saúde, ultrapassam 300 
pessoas”, completa.

Enquanto centenas de 
mulheres aguardam para 
realizar mamografia na rede 
pública do município, um 
mamógrafo novo, já monta-
do, depende da compra de 
um dosímetro para começar 
a operar.

UMA EQUIPE de restauradores fez uma vistoria técnica no chafariz da Praça Visconde de Mauá nesta quarta

EDUARDO do Blog e Dr. Mauro Peralta apontam problemas

lixo e mau cheiro. Even-
tualmente, a equipe da 
prefeitura faz limpeza do 
perímetro externo do lago, 

mas não realiza limpeza de 
fato”, disse à época.

Também na edição do 
dia 15, a Prefeitura só en-

LIXO DENTRO do lago causa mau cheiro e incomoda moradores

DIVULGAÇÃO

“A falta de um dosíme-
tro – dispositivo que tem o 
objetivo de captar os níveis 
de radiação emitidos e, des-
sa forma, permitir ações que 
visem à proteção do profis-
sional – algo relativamente 
barato, diante dos benefí-
cios, é o motivo de existir 
um mamógrafo novo, ain-

da parado. Isso sem con-
tar questões básicas para 
garantir aos profissionais a 
possibilidade de prestar um 
bom serviço. Uma estrutura 
de atendimento para mi-
lhares de pessoas por mês 
tem apenas uma mesa tele-
fônica, antiga, e uma única 
funcionária na parte da ma-

nhã para operar. Com isso, 
quando a população precisa 
ligar e tirar uma dívida, evi-
tando o deslocamento des-
necessário, o transtorno de 
não ser atendimento é gran-
de e colabora para a super-
lotação do Centro de Saú-
de”, frisa Eduardo do Blog, 
afirmando também que 
todas as contrariedades en-
contradas serão protocola-
das na Câmara de Vereado-
res, em forma de Indicação 
por ambos e encaminhadas 
para a Secretaria de Saúde e 
para o Gabinete do Prefeito.

Segundo dados oficiais 
relatados pela direção do 
Centro de Saúde, em 2019, 
o Centro de Saúde realizou 
mais de 50 mil atendimen-
tos.

A Secretaria Munici-
pal de Saúde informa que, 
apesar do anúncio, feito no 
ano passado, de que o ma-
mógrafo iniciaria a opera-

ção em dezembro, o equi-
pamento foi encontrado em 
janeiro ainda sem possibili-
dade de uso.

Após levantamento so-
bre as pendências para a 
operação, o governo abriu 
processo para compra dos 
itens necessários - incluindo 
o dosímetro, que deve ser 
entregue ainda na primei-
ra quinzena de maio. Após 
a chegada dos itens, será 
necessário obter a licença 
para o funcionamento do 
equipamento radiológico. 
A Prefeitura esclarece que 
vem adotando todas as me-
didas para colocar o mamó-
grafo em operação o quanto 
antes.

Sobre as bolsas de co-
lostomia e medicamentos, o 
governo municipal esclare-
ce que o governo já fez lici-
tação para adquirir os itens, 
que estão começando a ser 
entregues. 

viou resposta após o fecha-
mento da matéria. O muni-
cípio disse que uma equipe 
da Secretaria de Meio Am-
biente, juntamente com o 
secretário Edmardo Cam-
pbell, esteve no local e ela-
borou um relatório. A par-
tir deste, a pasta pretende 
elaborar um projeto para 
a revitalização do espaço, 
serviço que depende de au-
torização do Instituto Es-
tadual do Ambiente (Inea).

Ontem (05), o Diário 
questionou novamente a 
Prefeitura sobre o anda-
mento deste processo, mas 
não obteve resposta até o 
fechamento. O Inea tam-
bém foi procurado, mas 
também não enviou res-
posta sobre o tema. O Diá-
rio retorna ao tema na edi-
ção do dia 27 de maio para 
saber o que foi resolvido.

Wellington Daniel

Reunidos ontem (5) para mais 
uma sessão ordinária, seis dos 15 ve-
readores indicaram a Prefeitura a ne-
cessidade de manutenção viária em 
diversas ruas de Petrópolis. O tema foi 
o que mais apareceu na ordem do dia 
do encontro, bem como os pedidos de 
capina e roçada e de melhorias em ilu-
minação pública.

Duas indicações são assinadas 

pelo vereador Eduardo do Blog (Re-
publicanos). O parlamentar indica ao 
poder executivo a necessidade de Ope-
ração Tapa Buracos na Vila Fernando 
Weilemann, no São Sebastião e na 
Rua Floresta.

O presidente da Casa, Fred Pro-
cópio (PL), também aparece com dois 
pedidos. O vereador aponta a neces-
sidade da mesma operação em toda a 
extensão da Rua Washington Luiz, no 
Centro e na Rua José Chaves, no Inde-

pendência.
Com uma indicação, aparece o ve-

reador Maurinho Branco (DEM), que 
pede o recapeamento asfáltico na Ser-
vidão João Oliveira Botelho, em Santa 
Mônica. Logo após, vem Gilda Beatriz 
(PSD) que indica a necessidade da Ope-
ração Tapa Buracos na Rua Engenheiro 
José Lima Silva, no Moinho Preto. Por 
fim, Júnior Paixão (DC) aponta para a 
necessidade de manutenção viária na 
Rua João Barcelos (Quissamã). 


